

EL PSOE HACE UN LLAMAMIENTO DE UNIDAD CARA AL PLAN DE CUENCA



Jesús Fernández Vaquero, José Francisco Rivas y José Miguel Camacho, con la chapa de Unidos por el Tajo. A la derecha, Lago en la asamblea de la Plataforma.

Deseamos que la concentración socialista sea un éxito porque redundará en el beneficio de nuestros ríos”, dice la Plataforma en Defensa de los ríos

momento, tal y como reiteró Fernández Vaquero, se han enviado comunicaciones sobre el asunto a las mesas del agua de Castilla-La Mancha y de Toledo, además de a todos los ayuntamientos de la provincia para que aprueben el manifiesto que se leerá en la concentración.

Otro que ha realizado un llamamiento de unidad ha sido José Miguel Camacho porque “así lograremos que sea una realidad la aprobación del Plan Hidrológico de la Cuenca” y no oculta que para esta meta es necesario el apoyo de los populares. “Confío en que el PP recapacite sobre esto y se dedique a defender esta tierra porque el próximo 20-J tiene que ser un éxito de los ciudadanos”, ha sentenciado el secretario general del PSOE talaverano. “Esta concentración no va contra nadie y esperamos que cristalice un acto en el que ojalá nadie dé un motivo más para la alegría y la celebración de Murcia”, sentenció el alcalde José Francisco Rivas tras intervenir después de Vaquero y Camacho. El presidente de la corporación municipal talaverana no quiso referirse a las ausencias que se pueden dar en la jornada marcada para la concentración asegurando que “hay que quedarse con quien siente los colores de la región, de la provincia y de la

ciudad”.

En el seno del PSOE se considera que la manifestación será un éxito, quizá por eso la Agrupación Socialista de Talavera evitó que la pasada semana la Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y Alberche decidiera si convocaba la concentración desde esta misma mesa o no. Fue el mismo José Miguel Camacho, interviniendo en la asamblea en la que se abordó el asunto, el que informó a los allí presentes que “será el PSOE el que mantenga la convocatoria de la manifestación” y así evitó que los demás colectivos que integran el foro talaverano se mojasen. Eso sí, parece que dichas organizaciones acudirán a la concentración representando a sus entidades.

El paso dado por los socialistas talaveranos ha tranquilizado a la Plataforma, que -por boca de Miguel Méndez, uno de sus portavoces- ya había expresado el temor de que el encuentro no hubiera alcanzado el rango de la anterior movilización por “falta de tiempo para organizarse y de recursos”. La Plataforma quiere preparar más acciones más adelante y tras la



decisión socialista se ha evitado de momento la división. Y es que en esta mesa también está representado el Partido Popular, una formación que ha dejado claro -por boca de Gonzalo Lago- que no es partidaria de la manifestación. No quiere pagar de nuevo la ausencia de María Dolores Cospedal y, por contra, ha propuesto que se pidiera una audiencia -el mismo 20 de junio- con Elena Espinosa, ministra del Medio Ambiente, para plantear las reivindicaciones del colectivo.

Por su parte, la Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y Alberche ha remitido un comunicado en el que dice que “deseamos que la convocatoria socialista sea un éxito porque redundará en beneficio de nuestros ríos”.